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特集

地域の団体と
議会

令和６年
11月12日

No.84

安中市議会だより

市民と議会のかけはし

ぎ か い の広 場



【福祉民生常任委員会】

日にち：７月21日

意見交換団体：安中市子ども食堂連絡協議会

　現在、市内では、子ども食堂が10カ所、月
に１回程度活動しているが、物価高騰の影響で
食材調達が厳しく、運営費用の確保やスタッフ
の確保が課題となっていること、また、支援を
必要とする子どもたちへのアプローチが困難で、
利用者が固定化していることなどが課題として
挙げられました。

【経済建設常任委員会】

日にち：７月24日

意見交換団体：安中市商工会

　現在、安中市商工会の主な課題としては、産
業用地開発と企業誘致、子育て環境の充実など
が挙げられました。また、磯部温泉ではバリア
フリー化や観光地標識の設置なども今後推進す
べき課題とされました。
　これらを重要な課題として、より良い安中市
を築くため、様々な政策を検討し、実施してい

【総務文教常任委員会】

日にち：７月29日

意見交換団体：安中市子ども会育成連合会

　現在、市内の子ども会育成会は、地域の単位
会が行政区で組織されているものの、半数が休
止状態であり、活動を続ける地域でも数が減少
していること、この背景には、家族形態やライ
フスタイルの多様化や役員の高齢化が影響して
おり、休止地域では、子ども会主催のイベント
参加が難しくなる問題も生じていることなどが

　地域全体で協力し、安心して子ども食堂を利
用できる環境を整えることが重要です。

く必要があります。

課題として挙げられました。
　今後も地域でのより一層の連携などが必要と
なります。

　安中市議会の議会改革推進特別委員会では、この夏各常任委員会と地域のさまざまな団体との

意見交換会を実施しました。参加された団体からは、多様な意見が出され、今後の議会の活動に

おいても大変有意義な機会となりました。

集

特
地域の団体と議会
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　今回の意見交換会は、各常任委員会が地域の
団体と活発な意見交換を行い、地域のニーズや
課題を直接伺う貴重な機会となりました。参加
者からは「話しができて良かった」との声が寄
せられ、地域との連携の重要性が再確認されま
した。
　私たちは、今後も市民の皆さんに「開かれた
議会」を目指すため、このような意見交換会を
継続し、地域の声にしっかりと耳を傾けていき
たいと考えています。

議会改革の議員と話
をすることで、子ど
も食堂の黎

れいめい

明が見え
始めた。良いスター
トになった。

議員と話をすること
で、色々とお互いに
わかる部分もある。
意見交換ができて良
かったと思う。

安中市子ども食堂連絡協議会安中市子ども食堂連絡協議会

代表　代表　宇宇
う さ みう さ み

佐見佐見義義
よしなおよしなお

尚尚さんさん

安中市商工会安中市商工会

会長　会長　武武
たけいたけい

井井　　　　宏宏
ひろしひろし

さんさん

安中市子ども会育成連合会安中市子ども会育成連合会

会長　会長　阪阪
さかもとさかもと

本本　　善善
よしひこよしひこ

彦彦さんさん

安中市子ども食堂連絡協議会安中市子ども食堂連絡協議会

大大
おおつかおおつか

塚塚　　敬敬
けいこけいこ

子子さんさん

安中市商工会安中市商工会

副会長　副会長　三三
みよしみよし

好好　　建建
けんせいけんせい

正正さんさん

安中市子ども会育成連合会安中市子ども会育成連合会

副会長　副会長　金金
かないかない

井井　　弘弘
ひろえひろえ

恵恵さんさん

安中市子ども食堂連絡協議会

代表　宇
う さ み

佐見義
よしなお

尚さん

安中市商工会

会長　武
たけい

井　　宏
ひろし

さん

安中市子ども会育成連合会

会長　阪
さかもと

本　善
よしひこ

彦さん

安中市子ども食堂連絡協議会

大
おおつか

塚　敬
けいこ

子さん

安中市商工会

副会長　三
みよし

好　建
けんせい

正さん

安中市子ども会育成連合会

副会長　金
かない

井　弘
ひろえ

恵さん

良かった。国も民間
との交流を進めてい
る。議会と商工会が
こうして意見交換を
していることが皆さ
んに伝わると良い。
今後も定期的に開催
していきたい。

意見交換をすること
で、地域の活性化に
も繋がると思う。こ
ういった機会があっ
て良かった。定期的
に開催していきたい。

議会と話す機会があ
って良かった。でき
る限り意見を生かし
てもらいたい。今後
もこのような機会を
設けてもらいたい。

議員に自分たちの意
見を聴いてもらえて
良かった。今後も意
見交換をしていきた
い。
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　昨今の複雑多様化する災害に対し、
市民の生命、財産を守るために、市
は各種防災対策、災害対応を行いま
すが、特に重要なのが防災情報等の
伝達です。
　災害対策基本法では、市には防災
情報を伝達する責務が定められてい
ます。また、自助・共助・公助のう
ち、「自分の命は自分で守る」とい
う自助を推進するためには、行政か
らの防災情報などを確実に受け取る
ことが欠かせません。
　実際、国の「災害情報伝達手段の
整備等に関する手引き」には、市民
に伝えるべき情報や伝達手段の整備
について示されています。
　そこで、現在市で活用されている
情報伝達手段について伺いました。
　また、現在、防災行政無線の更新

が行われています。防災行政無線は、
市内全域に一斉伝達できるメリット
がある一方、住宅構造や大雨時など
には、情報が聞き取りにくく、導入
時や維持管理におけるコストが膨大
であるなどのデメリットがあること
から、防災行政無線の更新事業の状
況について伺いました。
　さらに、音声での情報伝達が可能
なものもあり、防災行政無線の戸別
受信機代わりになりうる防災アプリ
についても伺いました。

一般質問とは…

　市議会議員が市に対して行う質問です。

　内容は提出議案にかかわらず、市政全般に及

びます。このため、質問内容は議員により様々

です。

　皆さんの気になっていた質問、ご自身の生活

に影響のある質問はありましたか？

　今回の定例会では、７名の議員が14項目に

ついて質問をしました。

　発言順に質問の要旨を掲載しています。

　詳しい質問や答弁の内容は、質問者ごとに掲

載している２次元コードからご確認ください。

　質問項目の詳細は、以下のコードよりご覧い

ただけます。

こんなことを聞き
ました

・防災情報の伝達手段について・防災情報の伝達手段について

一 般 質 問

一般質問通告一覧表の

ページを表示します。

新風新政会

宇
う

佐
さ

美
み

　誠
まこと

詳しい内容は
こちら

防災行政無線の屋外スピーカー
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　地方の若者が大学進学を契機に東
京圏に転居し、その大半が地元に戻
ることなく、そのまま東京圏に就職
することが地方における若者の人口
減少につながっているとして、政府
も「地方創生移住支援事業」の一環
として「地方就職学生支援事業」を
新設しました。そこで、本市の取り
組みを伺いました。
　道の駅が創設されて30年が経ち、
全国で1,204カ所が登録されていま
す。
　国土交通省では、地方創生の核と
なる特に優れた取り組みを展開する
道の駅に対して予算などを強化する
「全国モデル道の駅」「重点道の駅」
の指定を実施しています。

　そこで、本市の進めている道の駅
の災害時の活用や観光資源、地域の
特色を生かした具体的な取り組みを
伺いました。

　近年気候変動の影響により自然災
害の激甚化、頻発化が進んでいます。
そして、過去に経験したことのない
ような大型の台風や豪雨が、毎年の
ように全国各地で発生し甚大な被害
が相次いでいます。安中市において
も９月８日に発生した大雨では、幸
いにも人的被害はなかったものの、
土砂流出や法面崩落など多くの被害
がありました。防災・減災は、市民
の生命に関する重要な課題です。激
甚化、頻発化する災害等にこれまで
以上の備えが重要であることを踏ま
え、防災・減災対策の推進について
質問しました。また、令和３年に群
馬県が策定した「群馬県避難ビジョ
ン」※実現に向けての、安中市の参

画について質問しました。
　犯罪等を防ぎ地域の安全安心を守
るための防犯対策について、特殊詐
欺防止対策、防犯カメラの設置、ラ
ンニングパトロールについて、それ
ぞれ質問しました。

・地方就職学生支援事業の推進について・地方就職学生支援事業の推進について

・道の駅の防災拠点としての強化と地方創生の推進力としての活用・道の駅の防災拠点としての強化と地方創生の推進力としての活用

・安全安心のまちづくりについて・安全安心のまちづくりについて

生き抜く術の心得帖

地方就職学生を支援

※群馬県避難ビジョン…�災害時における避難の基本的考え方を示したもので、令和７年度までに実現するために、県市町村及び関係機
関が協力し対策を進めている。

公明党

長
なが

嶋
しま

　陽
よう

子
こ

詳しい内容は
こちら

公明党

武
む

者
しゃ

　葉
よう

子
こ

詳しい内容は
こちら
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　安中市も人口減少が進み少子化・
高齢化が進展しています。若い方に
市内に残ってもらう、または都内や
県外へ進学した後に地元に戻り就職
し生活してもらう施策が必要です。
　労働者への行政支援や法定雇用率
も上がっている障がい者雇用の現状、
労働局との雇用対策協定※を本市と
結ぶ考え等を聞きました。
　本市の働き方は、今後、社会人採
用やICT採用職員が増えれば、人事
評価をより厳格にし処遇で反映しな
ければ、優秀な人材が集まりません。
公務員も人的資本の価値を高め、年
功序列賃金を脱し能力や業績に応じ
た処遇をこれまで以上に徹底すべき
です。職務の級の改正や本市の地域

手当の認識を聞きました。
　本市の働く場の確保では、産業団
地の西毛広域幹線道路沿線への整備
や企業誘致、本社機能移転への費用
補助、中小企業振興について聞きま
した。その他、創業支援で空き店舗
の活用、個人商店支援について質問
しました。

・�安中市の雇用の現状として若い世代のUIJ ターンについて・�安中市の雇用の現状として若い世代のUIJ ターンについて

・働く場の確保に向けた企業誘致の取り組みについて・働く場の確保に向けた企業誘致の取り組みについて

橋台工事が進み商工業の発展が
期待される西毛広域幹線道路

　整備される道の駅は、横川駅周辺
を計画地としています。その周辺に
は、碓氷峠鉄道施設群、鉄道文化む
ら、峠の湯、碓氷湖など魅力ある観
光資源があり、観光振興が期待され
ます。また、横川駅周辺は、降雨・
積雪・土砂災害など自然災害が発生
しやすい場所であるため、防災拠点
としての機能が重要であります。そ
のために、防災機能・休憩機能・に
ぎわい交流機能の充実について質問
しました。
　空き家は増加傾向であり社会問題
になっています。放置されている空
き家は、老朽化や景観の悪化・悪臭・
害虫の発生・雑草等で荒廃し、周辺
住民に迷惑をかけています。また、

不法投棄や空き巣などの犯罪の温床
にもなっています。空き家の適切な
管理と利活用を促進させ、市民が安
全で安心して暮らすことのできる生
活環境の確保について質問しました。
　その他、碓氷峠鉄道文化むら、教
育支援センター・せせらぎの家につ
いて質問しました。

・道の駅について・道の駅について

・空き家対策について・空き家対策について

清風クラブ

柳
やなぎ

沢
さわ

　浩
ひろ

之
ゆき

老朽化した空き家（イメージ）

詳しい内容は
こちら

清風クラブ

小
お

川
がわ

　　剛
つよし

詳しい内容は
こちら

※労働局との雇用対策協定…�地域の実情に応じた各種対策を行う地方自治体が、国と一緒になって雇用対策に取り組み、地域の課題に
対応するため協定を結ぶこと。
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　「永遠の化学物質」と呼ばれ、環
境破壊や発がん性なども指摘される
PFAS※が河川や地下水などに漏出
すれば健康被害につながります。当
市は「安中公害」と呼ばれた公害の
歴史を持っていることから市内の企
業活動での実態や水質検査など観測
体制について聞きました。
　夏の猛暑の連続で熱中症により運
ばれる市民が増えています。市民の
中には、エアコンが設置されていな
いお宅もありますが、生活困窮者な
どへのエアコン設置補助について聞
きました。また、小中学校の体育館
にはまだ、冷房設備がありません。
熱中症警戒アラートが出ると校庭で
なく、体育館で授業があるようです

が、体育館内でも高温となり熱中症
の危険があるのではないでしょうか。
一方で、災害時に避難所になる体育
館もあります。体育館のエアコンの
設置計画など熱中症対策について聞
きました。その他国民健康保険税、
デマンド交通実証実験について聞き
ました。

清風クラブ

松
まつ

本
もと

　次
つぎ

男
お

詳しい内容は
こちら

中学校体育館の大型冷風機

経営改善が進む公立碓氷病院

日本共産党安中市議団

金
かな

井
い

　久
ひさ

男
お

詳しい内容は
こちら

　公立病院は、地域における基幹的
な医療機関として、地域医療の確保
のため重要な役割を果たしています。
公立碓氷病院では、平成29年３月
に「公立碓氷病院新改革プラン」を
策定し、経営改善に取り組んできま
した。しかし、全国的な医師・看護
師等の不足、人口減少や少子高齢化
の急速な進展に伴う医療需要の変化、
医療の高度化といった経営環境の急
激な変化などを背景に、持続可能な
経営の確保が課題となっています。
　そうした状況の下、国では地域医
療構想や地域包括ケアシステム、医
師の働き方改革や偏在対策といった
施策を一体的に推進しており、その
方策の一つとして、地方公共団体に

対して病院事業の経営強化を総合的
に取り組むよう求めています。
　そこで、今年３月に策定された「公
立碓氷病院経営強化プラン」の内容
と、経営強化に向けた取り組みにつ
いて質問しました。

・公立碓氷病院の経営強化について・公立碓氷病院の経営強化について

※PFAS…�フライパンの加工、防水加工の衣料品、半導体など幅広く使用されている「有機フッ素化合物」の総称。

・PFASの観測体制について・PFASの観測体制について

・熱中症対策について・熱中症対策について
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一般会計
歳入
274億

6,584万2千円

地方交付税　10.4%
28億6,599万9千円

県支出金　7.0%
19億2,901万7千円

国庫支出金　15.4%
42億1,969万円

地方消費税
交付金
5.0%
13億7,982万1千円

市税　43.1%
118億2,577万2千円

その他　9.9%
27億3,286万円

各種交付金　1.6%
4億2,839万8千円

市債　3.3%
9億750万円

繰入金　4.3%
11億7,678万5千円

民生費　38.3%
100億6,696万2千円

総務費　12.9%
33億8,006万5千円

公債費　9.6%
25億2,226万3千円

土木費　8.6%
22億6,674万5千円

その他　0.9%
2億3,501万9千円

商工費　2.1%
5億5,161万6千円

消防費　3.5%
9億1,580万3千円

一般会計
歳出
262億

9,516万円

衛生費　11.0%
29億494万1千円教育費　11.0%

28億8,699万9千円

農林水産業費　2.1%
5億6,474万6千円

会計区分 歳入 歳出

特別会計
国民健康保険 6,071,893 6,050,738
後期高齢者医療 931,745 926,814
介護保険 7,028,358 6,770,409

事業会計

水道
収益的 1,345,694 1,213,891
資本的 350,265 1,002,733

下水道
収益的 797,675 611,850
資本的 209,074 516,594

病院
収益的 3,065,381 3,128,889
資本的 201,078 317,894

介護サービス
収益的 34,493 39,837
資本的 0 869

（単位：千円）令和５年度　特別会計・事業会計決算

　令和５年度にどのような事業を行い、どれだけお
金の出入りがあったのか？決算審査はお金の使い方
を見直し、より良い住民サービスに繋げていくため
の大切な審査です。
　本市には８つの会計があり、３日間に渡る審査の
結果、全て認定されました。
　令和５年度の一般会計歳出は262億9,515万9,823
円。安中市民１人当たりに換算するとおよそ48万
円※です。この金額をどのように感じましたか？

※一般会計歳出総額／令和６年３月31日現在の安中市人口

金額は千円未満四捨五入

令和５年度決算
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　総務費や民生費など、大きな分類ではイメージが湧きにく
いものです。
　審査の中では様々な質問があり、そこではより具体的な項
目について触れています。
　ここでは決算を少し掘り下げて、質問の一部を紹介します。

【民生費】在宅訪問理美容サービスの拡充を

ＱＱ在宅訪問理美容サービス事業は、令和３年
度に年間４回から３回になり、利用者は福
祉の後退ともいうべき事態にさらされた。
その理由と他市の例、今後の市の対応は。

AA 県費補助金の対象外となり回数を見直した。
他市は３回か４回で、５市が3,000円、２
市が3,500円、他は4,000円や4,500円もあ
り、今後については検討していく。

【民生費】育児へのサポート

ＱＱ育児支援事業の育児ホームヘルパー派遣委
託費28万6,200円、ファミリー・サポート・
センター委託費の概要は。

AA 育児ホームヘルパー派遣事業は、６名に
159時間の利用実績に応じた委託料。ファ
ミリー・サポート・センター事業は、子ど
も・子育て支援交付金の基準により運営費
を支給。

【民生費】人気のあんなかスマイルパーク

ＱＱ
あんなかスマイルパーク管理運営業務委託
3,483万2,580円、地域子育て支援拠点事
業901万7,950円の委託費の詳細は。

AA 夏休み中の休館日における遊具・芝生広場
の人件費13万2,580円を追加。子育て支援
拠点ニコニコは、地域支援分の加算、利用
者が多く保育士３名体制で対応。

その他の
質問はこちら
（付属資料を
ご覧ください）

決算を掘り下げる

【衛生費】予防接種、健康被害の救済は

ＱＱ
新型コロナウイルスワクチン接種に起因す
ると認定され、死亡された方などへの全国
で公表されている補償の実態は。

AA 健康づくり課に13件の相談があり、予防
接種健康被害救済制度へは２件の申請がさ
れている。全国では認定件数8,049件のう
ち、死亡一時金または葬祭料の認定は
7,099件と公表されている。

【衛生費】資源ごみ集団回収奨励事業について

ＱＱ自治会やこども会育成会が減少し、環境に
ついて考え行動する、資源ごみの集団回収
が進まない状況。回収実績はどうか。

AA 令和２年度の回収は、回収量742ｔだが、
令和５年度は630ｔに落ち込んだ。本市で
は集団回収奨励金として、登録団体に１
kg10円の奨励金を交付しているのでPRし
たい。

子育て支援拠点ニコニコ

一般会計歳出質問一般会計歳出質問

（9）



【衛生費】墓苑管理の施策は

ＱＱ区画の空き状況や委託料などの管理費を考
慮した場合、どのような施策を検討してい
るのか。

AA 区画の許可割合の通り、現時点では空きが
ある。今後は、県内の先進自治体などを参
考にし、また市内の寺院等の墓地経営状況
等を鑑みながら、焼骨の保有等の募集要件
を含め検討していく。

【農林水産業費】収入保険補助金の復活を

ＱＱ農業収入安定化に効果的な施策である収入
保険補助金事業は令和５年度で終了したが
復活させる予定はないのか。

AA ３年間の加入推移は、令和４年36件、令
和５年38件、令和６年44件（いずれも１
月１日時点）と年々増加。収入保険制度に
ついては３年間の補助事業により、農業者
への周知及び浸透が図られたと考えている。

【農林水産業費】畜産農家への支援を

ＱＱ物価高騰で畜産農家は今本当に大変な状況
だが、なぜ畜産農家の飼料代の支援がされ
なかったのか。

AA 国では令和４年度から配合飼料価格高騰緊
急特別対策等の支援を行っていたが、令和
５年度においては国の臨時交付金の充当先
は確定しており、実行できなかった。

【商工費】旧国民宿舎「裏妙義」の建物撤去は

ＱＱ平成28年３月に閉館してすでに９年が経
過している。長期間に及ぶ放置状態により、
改めての利活用は望めないが対応は。

AA この間、民間事業者等とも活用に向け協議
を行ってきた。しかし、活用計画の立ち上
げには至っていない。建物撤去及び国有林
野の返地までの植栽管理に多額の費用負担
が必要だが、撤去の検討も進めたい。

【商工費】点検商法から市民を守る

ＱＱ消費生活センターへの相談の概要、相談員
のスキルアップ、高齢者への注意喚起や啓
発は。

AA 訪問販売業者による点検商法に関する相談
が約2.5倍増、屋根修理のほか悪質な給湯
器業者の相談が多い。相談技術向上研修会
に参加し、機能強化を図る。相談の多い事
例や新手の被害事例を市の広報誌や出前講
座、ケアマネージャー研修会等で啓発活動
を実施。

【衛生費】ごみ減量容器設置補助金の拡充を

ＱＱごみ減量容器設置補助金の効果と今後の拡
充予定はあるのか。

AA 近年予算額を上回る申請件数を見る限り市
民の皆様のごみ減量に対する意識は高まり
つつある。本市のごみ排出量は令和４年度
実績で県内12市中６位と前年度から１つ
順位が上がるも、中位であることから、担
当課としても推進していきたい。

生ごみ減量容器

すみれヶ丘霊園区画墓地
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【土木費】住宅リフォームをサポート

ＱＱ住宅リフォーム事業費補助金の概要は。

AA 居住環境の改善と地域経済の活性化を図る
ため自宅のリフォーム工事を行う場合、費
用の一部を補助する制度。対象工事は、市
内業者に発注し工事費が10万円以上であ
る屋根、外壁、内装、浴室、トイレ、台所
などのリフォーム工事。補助金額は、同居
世帯の合計所得金額に応じ、５万円、10
万円、15万円の３段階。

【消防費】災害への備え

ＱＱ災害対策事業の備品購入費は、避難所の
LPガス発電機６台とあるが、これまでの
設置状況と今後の予定は。

AA 令和５年度までに31台、令和６、７年度
に各８台を設置し完了する。

【病院事業】碓氷病院の財政状況は

ＱＱ一般会計から基準内、基準外（赤字補填）
として負担金が割り当てられているが負担
割合に変更があったのか。

Ａ	病床数を50床削減したことにより不採算地区病院※となった。一般会計が負担する
経費とし他会計負担金の中に基準内繰り入
れとして認められたため、財源不足の補助

金が結果として10分の１に減少した。

【病院事業】�小児科医師確保による診療体制に
ついて

ＱＱ小児科医が常勤医師２名体制となった。患
者数の推移と、今後の診療体制について聞
く。

AA 患者数も４月から７月までの前年比で764
人から1,230人と約1.6倍増えた。二診体制
が実現し、育児相談に加え、アトピー性皮
膚炎等の皮膚トラブルや頭痛等の身体の不
調に対しても相談と診察ができている。小
児医療センターとの連携でこれまで以上の
診療が可能である。

【一般歳入】経常収支比率の改善を

ＱＱ令和５年度決算の経常収支比率及び前年に
比べ悪化している要因は。

AA 令和５年度は98.4％（４年度は92.5％）と
なっており、悪化の要因は交付税の減少に
加え、委託料の増加や人件費の増加などで
ある。今後は公共施設の見直し等経費削減
に努め、企業誘致や移住定住などの取り組
みにより一般財源の確保に努める。

二診体制となり強化された小児科

事業会計歳入歳出質問事業会計歳入歳出質問

一般会計歳入質問一般会計歳入質問
LP ガス発電機

※不採算地区病院…�民間病院の立地が困難な経営条件の厳しい地域に所在する公立病院、病床数による区分がある。
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主な審議結果を解説主な審議結果を解説

議 解案 説

　８月23日に開催された、令和６年第１回
臨時会において、安中市新庁舎建設工事に係
る工事請負契約の締結について可決されまし
た。契約の概要は以下のとおりです。

〇契約金額　金5,487,900,000円
〇契約の相手方
　群馬県前橋市元総社町一丁目１番地の７
　佐田建設株式会社
〇契約の方法　一般競争入札による契約

　なお、本議案における賛否の結果は以下の
通りです。

新庁舎建設工事請負契約54億8,790万円を可決

議案第70号　安中市新庁舎建設工事に係る工事請負契約の締結について

　令和６年安中市議会第３回定例会は、８月

30日から９月20日までの22日間の会期で開

催され、市長から25議案、議会から２議案、

合計27議案が提出されました。

　また、８月23日には臨時会が開催され、

１議案が提出されました。

　今号では、臨時会から１議案、定例会から

２議案を解説します。

　定例会の審議結果一覧は14ページに掲載

しています。

議席番号 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20

結果
議　員　名

議　案　名

原
田
　
　
大

金
井
　
久
男

宇
佐
美
　
誠

池
島
　
利
明

長
嶋
　
陽
子

武
者
　
葉
子

金
井
登
美
雄

小
林
　
克
行

巽
　
　
久
男

罍
　
　
次
雄

松
本
　
次
男

小
川
　
　
剛

櫻
井
喜
久
江

小
林
　
訂
史

佐
藤
　
貴
雄

今
井
　
敏
博

吉
岡
　
完
司

柳
沢
　
吉
保

柳
沢
　
浩
之

高
橋
　
由
信

議 案
第 70 号

安中市新庁舎建設工事に係る工事請負契約の締
結について × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 欠 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

※議長は、採決に加わらないため「－」としています。� 【○：賛成　×：反対　除：除斥　欠：欠席】
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　安中市は、群馬県が表明している「ぐんま
５つのゼロ宣言」に、市独自の動物愛護を含
めた「あんなか５つのゼロ宣言プラスわん」
を表明しています。
　６つ目のゼロとなる犬・猫の殺処分ゼロの

　安中市松井田町坂本地区には、碓氷湖や霧
積湖、アプトの道やめがね橋など、多くの観
光資源があります。しかし、小中学校の廃校
や少子高齢化に伴う地域住民の生活環境の変
化が課題となっています。
　このような状況の中、公共的施設の更新整
備を行うことで、地域住民の交流の場の確保

推進、人と動物が安心して共生できる社会の
実現のため、市の責務や飼い主の遵守事項な
どを定めました。その一部を紹介します。

〇飼い主の遵守事項
　動物が逸走した場合は、捜索、収容するよ
う適切な措置を講じること。

〇犬の飼い主の遵守事項
　飼い犬に訓練を行い、飼い主が出す制止等
の合図に従うようにすること。

〇猫の飼い主の遵守事項
　屋内での飼養に努めること。
　屋内で飼養ができない場合は、みだりに繁
殖しないよう手術等の措置に努めること。

と広域観光の促進を図り、地域内外のつなが
りによる魅力ある地域づくりを目指します。
　具体的には、次の施設の更新整備を計画し
ています。
〇坂本・入牧地区生涯学習センター
〇碓氷峠の森公園

犬・猫の殺処分「ゼロ」を推進する具体的な取り組みを制定

公共的施設の更新整備により魅力ある地域づくりを目指す

議案第73号　安中市動物の愛護及び管理に関する条例の制定について

議案第81号　辺地に係る公共的施設の総合整備計画の策定について
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議会を傍聴
しませんか

日 月 火 水 木 金 土

11/29

本会議

　開会　９：30～

30

12/1 2 3 4

総務文教常任委員会

　９：00～

5

福祉民生常任委員会

　９：00～

6

経済建設常任委員会

　９：00～

7

8 9 10

本会議

　一般質問９：00～

11

本会議

　一般質問９：00～

12 13

本会議

　閉会　９：00～

14

次の定例会（予定）次の定例会（予定）

●議場は旧庁舎３階です

●受付用紙に住所・氏名を記入してください

●議案書の貸し出しをしています（先着５名）

●本会議はネット中継しています

●…過去の本会議映像も配信してい

ます

●スマホやタブレットからどうぞ

傍聴のご案内傍聴のご案内 ネットでも視聴できますネットでも視聴できます

議会報編集委員
委員長　柳沢　浩之／副委員長　池島　利明
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こちら
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令和６年第３回定例会　議員個人の賛否結果一覧表
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結果
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議　案　名
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沢
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由
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議 案
第 80 号

安中市国民健康保険条例の一部を改正する条例につ
いて 欠 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 可決

議 案
第 83 号 市道路線の廃止について 欠 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － × 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 可決

議 案
第 84 号 市道路線の認定について 欠 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － × 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 可決

議 案
第 85 号

令和５年度安中市一般会計歳入歳出決算認定につい
て 欠 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 認定

議 案
第 86 号

令和５年度安中市国民健康保険特別会計歳入歳出決
算認定について 欠 × 〇 〇 〇 〇 〇 ○ ○ － 〇 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 認定

議会議案
第 ３ 号 地方財政の充実・強化に関する意見書（案） 欠 〇 〇 〇 〇 〇 × ○ × － 〇 〇 欠 〇 〇 × × × 〇 〇 可決

議会議案
第 ４ 号 選択的夫婦別姓制度の法制化を求める意見書（案） 欠 〇 × 〇 〇 〇 × ○ × － 〇 〇 欠 × 〇 × × × 〇 〇 可決

※議長は、採決に加わらないため「－」としています。� 【○：賛成　×：反対　除：除斥　欠：欠席】
※本人等の一身上のに関係する議案等の場合、除斥となります。

※賛否の分かれた議案のみ掲載しています。


